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令和 5年度 第 3回松江市農山漁村地域活性化委員会 議事録 

 

１ 日時 令和 6年 3月 25日（月）13時 30分 ～ 14時 15分 

２ 場所 市町村振興センター（タウンプラザしまね） ６階大会議室１ 

３ 出席者(敬称略) 

（１）委員（12名中、出席者 11名） 

小笹 伸一朗、岸本 定朝、渡部 旭、吉岡 伊予、桑原 正樹、古曳 正樹、新宮 紀彦、安部寿鶴子、 

森脇 香奈江、保永 展利、松尾 敦子 以上 11名 

（２）事務局 

松浦産業経済部長、大谷産業経済部次長、永井産業経済部次長（農業委員会事務局長）、恩田農政課長、

寺本農林基盤整備課長、船越水産振興課長、西田商工企画課長、平塚農業企画係長、山野主任、 

渡部副主任 

 

４ 次第 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）について 

４ その他 

５ 閉 会 

 

５ 会議経過 

別紙のとおり 

 

６ 所管課等 

  松江市産業経済部農政課農業企画係 

  電話 ０８５２－５５－５２２５ 
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発信者 議    事 

 

 

 

事務局（永井次長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保永会長 

 

事務局（永井次長） 

 

 

 

保永会長 

 

 

 

 

＜13時 30分、開会＞ 

 

本日は、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。定刻になりま

したので、只今より「第 3回松江市農山漁村地域活性化委員会」を開会いたし

ます。 

私は、本日、議事に入るまで司会を務めさせていただきます、産業経済部次

長の永井と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

本委員会は、松江市情報公開条例及びにそれに基づく審議会等の公開に関す

る要綱の規定によりまして、全て公開で行います。また、会議録を作成するた

めに音声を録音させていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いしま

す。 

それから、発言する際は、マイクを使用していただきたいと思います。 

なお、河野委員は、本日、所用によりご欠席とのご連絡を受けておりますの

で、ご報告いたします。 

それでは、本日の審議会委員の出席状況について、事務局から報告させてい

ただきます。 

只今の出席委員は、11名で、委員定数 12名のうち過半数の出席をいただい

ております。 

本委員会規則第 3条第 2項の規定に「委員の半数以上が出席しなければ、会

議を開くことができない。」と規定してございます。本委員会については、過

半数に達しておりますので、成立しておりますことをご報告いたします。 

続きまして、会長挨拶に移ります。保永会長よろしくお願いいたします。 

 

＜保永会長 挨拶＞ 

 

 次に、議長につきましては、本委員会規則第 3条第 1項の規定により、会長

が務めることとなっています。 

保永会長、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、議事に入りたいと思います。 

議事「第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）について」事務局か

ら説明をお願いします。 
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事務局（平塚係長） 

 

 

保永会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

保永会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事「第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）について」説明 

（資料 1～3） 

 

事務局から第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）について、説明

がありました。これについて、委員の皆様からご意見をいただきたいと思いま

す。 

また、本日は第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）を策定する最

後の委員会となります。 

先程の事務局の説明にもありましたが、各委員へ予め「計画案の修正に関す

る意見」をお聞きしたところ、私以外からは特になかったようですが、「計画

案の修正に関する意見」について、ありますでしょうか。 

 

＜「計画案の修正に関する意見」なし（各委員）＞ 

 

そうしますと、こういう機会もあまりないので、最後にご意見やご感想を一

言ずつ委員の皆様方から頂けたらと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 

＜順番に感想を述べる（各委員）＞ 

 

それでは、まとめに入ります。 

議事「第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）」に対して、本委員

会として議決をしたいと思います。 

議事「第２次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）について」了承され

る方は挙手を願います。 

 

＜挙手（全委員）＞ 

 

そういたしますと、議事「第２次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）

については、本委員会では了承されたと取り扱います。 

ありがとうございました。 

 

そうしましたら「その他」につきまして事務局の方から説明をお願いいたし

ます。 
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事務局（渡部副主

任） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保永会長 

 

 

 

事務局（永井次長） 

 

 

事務局（松浦部長） 

 

事務局（永井次長） 

 

 

 

 

 

 

農政課渡部です。２点ございます。 

１点目は本計画の策定スケジュールでございます。 

先程は、本委員会として第 2次松江市農山漁村地域活性化基本計画（案）に

ついてご了承いただきありがとうございました。 

本計画（案）について市長決裁の手続きを経て、本年度中に策定し、令和６

年４月１日から施行いたします。 

２点目は、本日の会議録についてご説明いたします。 

本日の会議録は、市のホームページ等に公開することとなっています。その

ため、ご発言をいただきました委員の皆様と保永会長様に内容をご確認いただ

き、最終的には保永会長様に全体を見ていただいて議事録署名をお願いしたい

と思いますが、いかがでしょうか。 

 

＜異議なし（各委員）＞ 

 

 ありがとうございます。事務局からの説明は以上となります。 

 

 以上をもちまして、本委員会に係る全ての議事が終了いたしました。皆様に

は、円滑な議事進行にご協力いただき、誠にありがとうございました。進行を

事務局へお返しします。 

 

保永会長には、円滑な議事運営をいただき誠にありがとうございました。 

最後に、松浦産業経済部長よりご挨拶させていただきます。 

 

＜松浦産業経済部長 挨拶＞ 

 

以上をもちまして、令和 5年度第 3回松江市農山漁村地域活性化委員会を閉

会いたします。 

本日は、お忙しい中ありがとうございました。 

 

 

＜14時 15分、閉会＞ 
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令和 5年度 第 3回松江市農山漁村地域活性化委員会 議事録 

 

署名 

   

会長                            

 


